

Engagements et responsabilités pour la saison des ensembles

(Niveau performance et compétition)

La participation aux compétitions de la saison des ensembles, est un réel engagement pour une gymnaste.

Un ensemble est composé de plusieurs membres ; les gymnastes, les entraîneurs, mais également toute l'équipe bénévole qui travaille pour le bon déroulement de la saison sportive. Une bonne entente de travail, dans le respect, la solidarité et le fair-play est souhaitable.

Un ensemble a besoin de la présence, de l'implication et de l'investissement de chaque gymnaste pour pouvoir évoluer et progresser dans de bonnes conditions. L'absence répétée d'une ou de plusieurs gymnastes dans un groupe est néfaste pour l'équipe et peut provoquer des mésententes entre les gymnastes de l'ensemble.

Un engagement pour la saison des ensembles suppose donc le respect de quelques règles incontournables :

1. Etre régulièrement présente et investie aux entraînements de septembre à juin
2. Arriver à l'heure à l'entraînement
3. Participer aux stages des vacances scolaires qui permettent la progression de la composition mais également le perfectionnement de l'enchaînement
4. S'engager réellement dans le travail en faisant preuve de rigueur et de concentration
5. Respecter les entraîneurs mais également tous les membres de l'association (gymnastes, juges, bénévoles...)
6. Participer à toutes les compétitions (sauf cas de force majeure)
7. Prévenir les entraîneurs au plus tôt en cas d'absence

En cas de manquements répétés au respect de ces règles, le club se réserve le droit d'annuler l'engagement de la gymnaste aux compétitions, quel que soit le moment de la saison.

Nom/ prénom de la gymnaste :

Les parents :

Déclarons **accepter** **ne pas accepter** de nous engager pour une saison compétitive en ensemble, dans le respect du cahier des charges ci-dessus.

Date :

Signatures :

Gymnaste

Parents